



POUR L'AVENIR DE L'ARIÈGE

1^{re} circonscription



Votez Martine Froger

& Jean-Pierre Sicre

Chères Ariégeoises et chers Ariégeois,

C'est avec une immense fierté et un profond respect que je me présente à nouveau à vos suffrages, loin de toute manœuvre d'appareils politiques, fidèle à mes engagements **pour les échéances cruciales des 30 juin et 7 juillet prochains.**

Depuis mon élection en avril 2023, j'ai consacré chaque instant **à être présente sur le terrain, à vos côtés, attentive à vos besoins et à vos aspirations.** J'ai dialogué constamment avec les élus, les responsables associatifs, les syndicats, et chacun d'entre vous. Vos préoccupations et vos espoirs façonnent la base de mon engagement politique.

Je suis pleinement consciente des défis que nous devons surmonter ensemble : la hausse du coût de la vie, l'accès aux soins, l'éducation, l'emploi, le logement, le sentiment d'abandon et de déclassement. Mon engagement repose sur les principes de justice sociale, de solidarité et de bienveillance. Je vous propose des solutions concrètes pour dynamiser notre économie, améliorer nos services publics et défendre le pouvoir d'achat de tous les Français. **Mon objectif est clair : faire de l'Ariège un département ambitieux et dynamique où il fait bon vivre.**

Je porte en moi un amour profond pour l'Ariège, pour sa richesse culturelle, son patrimoine naturel, et surtout pour vous, ses habitants. Mon engagement est total et sincère, et je suis déterminée à poursuivre mon travail à votre service avec passion et ténacité.

Depuis plus d'un an, j'assume ces responsabilités avec conviction, tant en Ariège qu'à l'Assemblée Nationale. J'œuvre pour défendre l'emploi, les droits des femmes, nos retraites et pour protéger les plus vulnérables tout en préparant les défis de demain. **Avec le soutien indéfectible de Carole Delga, présidente de la région Occitanie, de Christine Téqui, présidente du Conseil départemental de l'Ariège et de Jean-Jacques Michau, Sénateur de l'Ariège,** nous avons résisté aux oppositions et travaillé sans relâche pour porter nos valeurs et préparer notre département aux enjeux futurs.

Je partage vos inquiétudes et je suis déterminée à défendre notre démocratie contre toute forme de dérive autoritaire. La clé réside dans notre engagement collectif et notre solidarité. **Ensemble, nous protégerons les valeurs de justice sociale et de respect qui nous sont chères.**

Pour cette élection du 30 juin, je souhaite recueillir votre adhésion pour notre territoire et pour l'avenir de l'Ariège. Ensemble, nous avons la capacité de surmonter les défis qui s'annoncent et de construire un avenir meilleur pour notre département.

*Je m'engage, avec détermination et sincérité,
à poursuivre ce travail avec vous et pour vous.
Le 30 juin défendons ensemble les valeurs républicaines
et progressistes"*
Martine Froger

Sur les réseaux : @martinefroger2024



Le programme +

www.legislativesariege.fr